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Welcome to Seesaw!
Dear Parents,
We are writing to you to inform you that your child’s class will be using Seesaw, one of our trusted corporate suppliers approved by our Safeguarding Team. 

What is Seesaw?
Seesaw is a secure online learning platform that allows teachers to document what your child is learning in class and to communicate with you more easily.

How does it work?
Each child’s teacher will send you a weekly update on what they have studied, highlighting skills and language development, as well as information on homework.  

How can I access Seesaw?
In the next week, you will receive an email from Seesaw with instructions on how to access your child's account (please check your spam folder if you have not received it). We recommend downloading the Seesaw Learning app for easier access. Your child's account is only visible to you. 
For you to be able to use Seesaw, the app needs your child’s name so that it can be associated with their work. Seesaw uses this information solely to provide the service. It does not create student profiles, nor does it share or sell your child's personal information or portfolio content. You can find more information about the Seesaw data protection / privacy policy here. 

Consent
If you do not wish to give consent to use the Seesaw app, please contact Ian Kitching directly. Many thanks
ian.kitching@britishcouncil.fr



Bienvenue à Seesaw !
Chers parents,
Nous vous écrivons pour vous informer que la classe de votre enfant utilisera Seesaw, l'un de nos fournisseurs de confiance approuvé par notre équipe de sauvegarde. 
Qu'est-ce que Seesaw ?
Seesaw est une plateforme d'apprentissage en ligne sécurisée qui permet aux enseignants de documenter ce que votre enfant apprend en classe et de communiquer plus facilement avec vous.
Comment cela fonctionne-t-il ?
L'enseignant de chaque enfant vous enverra une mise à jour hebdomadaire sur ce qu'il a étudié, en mettant l'accent sur les compétences et le développement du langage, ainsi que des informations sur les devoirs.  
Comment puis-je accéder à Seesaw ?
Au cours de la semaine prochaine, vous recevrez un courriel de Seesaw contenant des instructions sur la manière d'accéder au compte de votre enfant (veuillez vérifier votre dossier de courrier indésirable si vous ne l'avez pas reçu). Nous vous recommandons de télécharger l'application Seesaw Learning pour un accès plus facile. Le compte de votre enfant n'est visible que par vous. 
Pour que vous puissiez utiliser Seesaw, l'application a besoin du nom de votre enfant afin de pouvoir l'associer à son travail. Seesaw utilise ces informations uniquement pour fournir le service. Il ne crée pas de profils d'élèves et ne partage ni ne vend les informations personnelles de votre enfant ou le contenu de son portfolio. Pour en savoir plus sur la Seesaw data protection / privacy policy here. 
Consentement
Si vous ne souhaitez pas donner votre consentement à l'utilisation de l'application Seesaw, veuillez contacter directement Ian Kitching. Merci beaucoup
ian.kitching@britishcouncil.fr
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